
A l'issue de la réunion avec notre référent, nous avons pu nous 
réorienter sur le projet : en pesant les avantages et inconvénients, nous 
avons décidé d'opter pour une semelle intérieure au lieu d'une semelle 
extérieure, trop handicapante. Il nous a également conseillé de déplacer 
notre batterie sur le côté de la chaussure. Alors qu’elle devait dans un 
premier temps être dans la semelle.   

De plus, nous avons été guidé sur le choix de la forme du POC. Il nous a 
orienté vers l’utilisation d’une carte de composants traversants à la place 
de la carte imprimée dont les essais ne fonctionnaient pas. En effet, 
notre carte imprimée était petite et nécessitait de souder chaque 
élément. Il était donc très difficile de trouver notre erreur.  

Nous avons également discuté de l'oral et des préparations à faire : le 
pitch, le business model et les documents à présenter. 

 


